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ESTADO DO PARA 

MUNICÍPIO DE BAIÃO 

PODER LEGISLATIVO 

BAIÃO-PARÁ 10 DE ABRIL DE 2025 

A vereadora que aqui subscreve, no uso de suas atribuições legais, 

que confere a Lei Orgânica Municipal e o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Baião, vêm, respeitosamente, pedir que 

coloque em apreciação no plenário desta Casa de Lei, requerimento, 

solicitando a administração municipal o que segue: 

Requeiro que seja dado continuidade no Asfaltamente Estrada do 

Limão, que dá acesso ao Porto da Balsa. 

Justificativa: 

As famílias que moram em torno da estrada do limão que dá acesso 

a balsa, estão passando por sérios problemas de saúde e danos 

materiais, devido à forte poeira e pelo transtorno causada pelo 

grande fluxo de motos e carros nesse perímetro. Portando venho 

solicitar a administração municipal que seja viabilizado o 

asfaltamente deste perímetro que vai dá igreja católica do Limão até 

o porto da balsa. Nosso mandato prima pela vida e saúde de nossa 

população. 

Marília Bohadana Ramos 

Vereadora do P,1DB 
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